

## Personel Polsek Cibeber Lakukan Sambang Pangkalan Ojek, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

May 15, 2024 - 21:22



Polres Cianjur — Pada hari Rabu, 15 Mei 2024, personel Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang ke pangkalan ojek di wilayah hukum Polsek Cibeber. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan komunitas ojek serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap inisiatif yang diambil oleh personel Polsek Cibeber. "Saya sangat mengapresiasi langkah

personel Polsek Cibeber yang aktif melakukan sambang ke pangkalan ojek. Ini merupakan salah satu upaya yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan komunitas ojek," ujar Kapolsek Cibeber. Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cibeber berinteraksi langsung dengan para pengemudi ojek, mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka, serta memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di jalan. Pesan-pesan mengenai kewaspadaan terhadap tindak kejahatan dan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas juga disampaikan. "Kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik dan efektif dengan masyarakat, khususnya para pengemudi ojek yang sering kali menjadi garda terdepan dalam mobilitas masyarakat sehari-hari. Melalui sambang ini, kita dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada mereka," tambah Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan bahwa kegiatan sambang ke pangkalan ojek ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk terus hadir di tengah masyarakat dan mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif. "Dengan kegiatan sambang yang rutin dan menyentuh langsung komunitas seperti pangkalan ojek, kita dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan masyarakat. Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan dan memberikan manfaat yang nyata bagi warga," ungkap Kapolres Cianjur. Melalui kegiatan sambang ke pangkalan ojek ini, diharapkan personel Polsek Cibeber dapat terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memperkuat hubungan baik dengan seluruh lapisan masyarakat, termasuk komunitas pengemudi ojek.